

【柏市青少年相談員第 21 期・令和 4 年度第 1 回全体研修】 AED 講習・ニュースポーツ用具体験

I 全体研修(日程 5 月 29 日(日)9 時 40 分～11 時 45 分)

1: 部長・会長あいさつ(9:40～9:45)

宮本部長

「21 期第 1 回目の全体研修となります。コロナ禍で、平常とは違うところもありますが、有意義な研修になるよう、よろしくお願いします。」

中川会長

「継続の方も新しく入られた方も、多くの方にお集まりいただき嬉しく思います。また、消防局の皆様のご協力に感謝いたします。」

2: AED 講習(多目的室)・ニュースポーツ用具体験(創作室・研修室)

参加者 75 名(うち相談員 74 名)

前半 AED 講習組:9 時 25 分～10 時 35 分に AED 講習を実施

柏・二中・土・富勢・田中・光・三中・四中・南部・五中

後半 AED 講習組:10 時 45 分～11 時 45 分に AED 講習を実施

西原・逆井・松葉・豊四季・手賀・風早・大津・高柳・柏の葉・酒井根

・AED 講習:人形 4 体×2 部で、人形 1 体につき約 10 名で実施。
新型コロナウイルス感染拡大防止のため、人工呼吸は未実施。
周囲の安全確認・バイタルチェック・応援要請・胸骨圧迫・AED 操作の実演。

・ニュースポーツ用具体験:16 種目を展示。
ルールや遊び方を 2 次元バーコードで掲示し、会話を最小限にして確認できるよう工夫。
数か所に消毒用アルコールやシートを置き、都度、手指消毒及び用具の消毒できるようにした。

II その他

西部消防署救急隊が出動のため、予定時間より大幅に遅れて到着し、開始時間が予定より 10 分程度遅れた。

二次元バーコード等については、相談員連絡網研修部ページに掲載。常に確認できるようにする。

ニュースポーツに対して「こんなのあるんだ」「これ、イイネ」など、好評だった。

受付での対応が時間を要した。センターの来館者名簿への記入のため。

受付の後に記載してもらおう。若しくは連協で作成する名簿を提出するなどの工夫について、センターや他の施設を所管する部署との調整を生涯学習課にお願いしたい。受付担当者のリスクも高まるため、対面式は避けた方が良い。
(多人数で施設利用予定の際は事前に確認しておいたほうが良い)

飲み物を風早学区嶋田さんより差し入れを頂いた。当日気温 29 度と高温となり、非常に助かった。

委嘱された特別公務員として活動するうえで、市民県民の生命身体財産の保護のため、特に必要な研修と位置付けて招集することから、熱中症予防、交通費などについて予算措置を認めていただかないと、時間・カネ・モノに余裕ある限られた人のみの活動となり、今後の活動に多大な影響が懸念される。



マスク・手袋着用で互いに距離を取って実施



二次元バーコードで遊び方などを確認している様子



相談員のお子さんもトライ！